

瑞穂町スポーツ推進委員の後期の活動を紹介します

こどもフェスティバル

平成30年10月21日にスカイホールで子供たちにラインナップと輪投げの体験をしてもらいました。



産業まつり

平成30年11月10日(土)の瑞穂町産業まつりで、ラインナップと輪投げの体験コーナーを出しました。お子様からご高齢の方700人以上の方々に体験していただきました。どちらも投げるだけですので一見簡単そうに見える競技でしたが、なかなか思い通りにいかず悔しがる様子や再挑戦される方も多くみられました。楽しさや難しさを体験していただけたと思います。



町民ハイキング

平成31年11月25日(日)の今回の町民ハイキングは、日野市周辺を散策しました。例年とは違い多摩モノレールの万願寺駅に現地集合して、駅近くの公園で受付や準備体操などを済まし出発しました。土方歳三のお墓がある石田寺(せきでんじ)に立ち寄り、土方歳三資料館と歩きましたが残念ながら閉館中で、館内の見学はできませんでしたがお土産販売の出店があり、出発したばかりでありましたが沢山購入されている方もいました。その後近くの石明神社で休憩を取り、大木島自然公園を經由してJAみなみの恵みへ行き特産物やお弁当などを購入され思い思いの時間をすごされました。ふれあい橋で浅川を渡り、向島用水親水路を經由してゴールである高幡不動尊をめざしたコースを歩きました。参加した皆さんには、川を中心とした自然が残っている日野市を楽しんでもらえたハイキングであったと思います。



視察研修

平成31年2月9日(土)に川崎市高津スポーツセンターと障害者スポーツ文化センター横浜ラポールへ行ってきました。



ニュースポーツ体験教室

平成31年1月26日(土)に元狭山コミュニティセンターで、ポッチャ・ラインナップ・輪投げの体験をしていただきました。

自主研修

平成31年3月1日(金)に長岡コミュニティセンターにて、ポッチャについての勉強会をおこないました。講師に、橋本さんをお招きしコートづくりのノウハウから競技を楽しむさまざまな方法と、実際にゲームをしながら細かいルールも学ぶことができました。もっと地域でポッチャという競技に触れていただき競技人口が増え、誰もが楽しめるスポーツとして広がっていければと思います。



駅伝競走大会

平成31年1月20日(日)に第43回瑞穂町駅伝大会が開催されました。140チームのランナーが役場前をスタートしました。東洋大学の酒井監督をスターターとしてお迎えし、多くの町民が集まり賑わいをみせました。さらに沿道には多くの駅伝ファンの声援と武州唐獅子太鼓の力強い太鼓の響きに選手たちも勇気づけられておりました。スポーツ推進委員は、タイムキーパーや中継点での招集などさまざまな係を担当し、大会運営がスムーズに進行していくよう役割を果たしました。一本のタスキをつなぐ思いや完走した笑顔がゴールまでつながった瞬間は感動を覚えた一日でありました。大会役員の皆さんお疲れ様でした。

